

ABSTRAK

Tujuan umum penelitian ini : (1) Untuk mengetahui hasil belajar siswa kelas VII SMP Negeri 1 Ngabang pada materi sosial media sebelum diberikan perlakuan, (2) Untuk mengetahui hasil belajar siswa kelas VII SMP Negeri 1 Ngabang pada materi sosial media setelah diberikan perlakuan, (3) Untuk mengetahui apakah terdapat perbedaan hasil belajar siswa kelas VII SMP Negeri 1 Ngabang pada materi sosial media sebelum diberikan perlakuan, (4) Untuk mengetahui apakah terdapat perbedaan hasil belajar siswa kelas VII SMP Negeri 1 Ngabang pada materi sosial media setelah diberikan perlakuan.

Metode yang digunakan adalah metode eksperimen dengan bentuk penelitian *Quasi Exsperimen*. Populasinya adalah peserta didik kelas VII SMP Negeri 1 Ngabang yang berjumlah 280 orang. Sedangkan sampel dalam penelitian ini peneliti menggunakan dua kelas, terdiri dari satu kelas kontrol (VII E) dan satu kelas eksperimen (VII F). Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik pengukuran, dengan alat pengumpulan data berupa tes pilihan ganda.

Berdasarkan hasil yang diperoleh melalui pengolahan dan analisis data: 1) Rata-rata hasil belajar siswa sebelum diberikan perlakuan dengan menggunakan model pembelajaran konvensional diperoleh rata-rata 60,28 dengan standar deviasi 9,25 sedangkan dengan model pembelajaran *problem solving* diperoleh rata-rata 67,08 dengan standar deviasi 7,30 masih tergolong kurang. 2) Rata-rata hasil belajar siswa setelah diberikan perlakuan dengan menggunakan model pembelajaran konvensional diperoleh rata-rata 69,58 dengan standar deviasi 8,23 sedangkan dengan model pembelajaran *problem solving* diperoleh rata-rata 83,75 dengan standar deviasi 5,90 tergolong baik. 3) tidak terdapat perbedaan hasil belajar siswa sebelum diberikan perlakuan. 4) Terdapat perbedaan hasil belajar siswa setelah diberikan perlakuan.

Kesimpulan pada skripsi ini maka terdapat perbedaan yang signifikan antara hasil peserta didik yang diajarkan dengan menggunakan model pembelajaran *problem solving* dengan hasil belajar siswa yang menggunakan pembelajaran konvensional pada materi sosial media kelas VII SMP Negeri 1 Ngabang.

Kata Kunci : Hasil Belajar, Model Pembelajaran Model *Problem Solving*